



Frau
Präsidentin des Nationalrates
Parlament
1010 Wien

ALOIS STÖGER
Bundesminister
Stubenring 1, 1010 Wien
Tel: +43 1 711 00 – 0
Fax: +43 1 711 00 – 2156
alois.stoeger@sozialministerium.at
www.sozialministerium.at
DVR: 0017001

GZ: BMASK-10001/0383-I/A/4/2017

Wien, 12.7.2017

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische **Anfrage Nr. 13093/J der Abgeordneten Claudia Gamon, Kollegin und Kollegen**, wie folgt:

Fragen 1 und 2:

Von meinem Ministerium werden die beiden Kanäle

- Youtube <https://www.youtube.com/user/bmaskWien> und
- Facebook <https://www.facebook.com/sozialministerium>

genutzt.

Fragen 3 bis 5:

Die Öffentlichkeitsarbeit im Bereich „social media“ wird aus dem normalen Personal- und Budgetaufwand bestritten; ein eigenes ausgewiesenes Budget für „social media“ Aktivitäten besteht im Sozialministerium nicht. Die Aufwendungen werden aus dem Detailbudget 21.01.01.00 (Steuerung und Service) bedeckt.

Frage 6:

Im abgefragten Zeitraum wurde keine eigene Bewerbung eines dem Ministerium zugehörigen social media-Kanals veranlasst.

Frage 7:

Im Zeitraum zwischen 7.4.2016 bis 16.5.2017 hat die Firma Unique Public Relations GmbH die redaktionelle Betreuung der Facebook-Seite und deren inhaltliche und grafische Anpas-

sung in Abstimmung mit dem Sozialministerium **weiterhin** durchgeführt. Die Beauftragung erfolgte zu einem früheren Zeitpunkt, hiezu verweise ich auf die Beantwortung der Anfrage Nr. 8889/J.

Die genauen Ausgaben für den Facebook-Auftritt für den Zeitraum 7.4.2016 bis 16.05.2017:

Gegenstand/Auftrag	Auftragnehmer/in	Kosten
Facebook	Unique Public Relations GmbH	€ 42.875,40

Frage 8:

Es wurden keine Aufträge zur Entwicklung eigener Mobile-Apps erteilt.

Frage 9:

Mein Ministerium kommt unter anderem mit der zielgruppenorientierten und tagesaktuellen Informationstätigkeit in „social media“-Kanälen – als Teil der Gesamtinformationstätigkeit – seinem Informationsauftrag nach.

Mit freundlichen Grüßen

Alois Stöger

